

JIS.CO.ID

Polsek Cidaun Polres Cianjur Gencar mensosialisasikan Pencegahan Terhadap TPPO (Tindak Pidana Penjualan Orang) Dan Bahaya Narkotika Kepada Masyarakat

Cianjur - CIANJUR.JIS.CO.ID

Oct 12, 2023 - 09:51



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Cidaun terus meningkatkan upaya

pengecahan gangguan kamtibmas di wilayah hukumnya. Salah satu langkah yang diambil adalah melaksanakan Patroli Someah pada Rabu, tanggal 11 Oktober 2023, mulai pukul 23.30 WIB hingga selesai.

Patroli Someah dilaksanakan oleh tim yang terdiri dari Aiptu Lala Maulana, Aipda Agus Setiawan, dan Aipda Kamal Pramudia. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan kamtibmas seperti C3 (Curat, Curas, Curanmor), gangguan kamtibmas lainnya, serta mensosialisasikan pencegahan terhadap TPPO (Tindak Pidana Penjualan Orang) dan bahaya narkoba kepada masyarakat.

Sasaran patroli kali ini adalah pemukiman warga di Desa Kertajadi, Kecamatan Cidaun, Kabupaten Cianjur. Polsek Cidaun menganggap pemukiman warga sebagai salah satu area yang perlu mendapatkan perhatian khusus dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Patroli Someah dengan metode dialogis dan sambang diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Kapolsek Cidaun, AKP Munawir, menyampaikan pentingnya upaya yang dilakukan oleh Polsek Cidaun dalam menjaga kamtibmas di wilayahnya. "Kami ingin memberikan keamanan kepada masyarakat Cidaun dengan berbagai cara, termasuk mengedukasi mereka tentang bahaya TPPO dan narkoba," kata AKP Munawir.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cidaun beliau menyatakan "Kami terus berupaya untuk menciptakan wilayah yang aman dan kondusif, serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat. Ini adalah upaya bersama, dan kami berterima kasih atas dukungan masyarakat," kata Kapolsek.

Dengan upaya seperti Patroli Someah, Polsek Cidaun berkomitmen untuk menjaga keamanan wilayahnya serta memberikan pemahaman kepada masyarakat tentang bahaya kamtibmas dan narkoba. Semoga kegiatan semacam ini dapat memberikan dampak positif bagi kehidupan masyarakat Cidaun yang lebih aman dan sejahtera.